

Les TGA1 accueillent l'entreprise sociale et solidaire « La fruitière à énergies »



Education au Développement Durable : la classe de T GA1 en compagnie des deux responsables de la Fruitière à énergies.

C'est une classe de Terminale toujours aussi motivée par son projet professionnel qui a accueilli ce jeudi 14 mars 2019 messieurs Yves Monnot et Jean-François Dugourd, respectivement président et coordinateur de la toute jeune entreprise basée à Quingey, « La fruitière à énergies »

La particularité de cette entreprise citoyenne à but non lucratif est de réunir le plus grand nombre d'habitants, de particuliers et d'entreprises dans le but de promouvoir, développer et exploiter des moyens de production d'énergies

renouvelables.

Depuis juin 2017, date de sa création, la fruitière accompagne l'installation de panneaux photovoltaïques ou thermiques auprès de particuliers, d'agriculteurs, d'entreprises et de collectivités, tous soucieux de mettre en place des actions locales porteuses de sens. A plus long terme, d'autres projets d'énergies renouvelables devraient voir le jour (Méthanisation, hydraulique et éolien)

En 2018, la fruitière, du fait de ses statuts et de ses objectifs, a été lauréate de l'appel à projet du ministère de la transition écologique et solidaire « Mon projet pour la planète »

Comme l'ont bien compris les élèves présents lors de cette rencontre, il s'agit de réussir, à une échelle locale, la transition énergétique que de plus en plus de citoyens appellent de leurs vœux.

Un projet de 100 KWc sur le toit d'Emmaüs Ornans.

